



もりのさと



令和7年度学校だより 1月号

児童アンケートの結果から考えること

校長 寺西 陽一

あけましておめでとうございます。2026年もよろしくお願ひします。

12月の児童アンケートの結果、『自己有用感』を問う「人の役に立っていると感じることがある」83.0%（7月比+4pt）と自己肯定感を問う「自分にはよいところがある」83.3%（7月比+2.2pt）と回答する児童は増加傾向にあります。本校が最も大切にしてきたこれら情意面については少しずつ向上していると見ることができます。「普段の生活でしあわせな気持ちになることがある」94.7%（7月比+4pt）とウェルビーイング指標も向上しています。

一方、「学校が楽しい」と肯定的に回答した児童は81.9%でした。7月と比較すると7ポイント低下しました。学校長として最も注目している設問ですが、子どもたちにとって楽しいと感じるのはどのような学校でしょうか。自ら問い合わせし、結果をしっかりと受け止めていく必要があります。教職員と結果を分析し検証に役立てていきたいと思います。

保護者の皆様にもアンケートに回答していただきありがとうございました。このあと、ホームページで結果を公表しますのでご覧くださいますようお願いいたします。

標準授業時数に関するご理解を

文部科学省より各学年の標準授業時数が示されており、学校ではそれに即して授業を行っています。また、標準授業時数より大幅に過剰となる授業実施は行わないように留意することも示されています。

各学年の適正な授業時数に近づけるため、3学期は、午後の授業をカットすることも予定しています。毎月の行事予定・下校予定表での確認をお願いいたします。

保護者の皆様、関係機関の皆様には、何卒ご理解いただきますよう、お願ひいたします。

雪道でも安全に登下校を

雪が降ったり冷え込んだりした日は、路面が滑りやすく危険な状態になりがちです。ポケットに手を入れていると、ときの時に手が出ずに怪我をすることがあります。安全に登下校できるよう、「手ぶくろ」をすることをお勧めします。

また、登下校中は、雪玉を作って投げる等の遊びをせずに、周りに気を付けて歩くよう指導しています。ご家庭でもお話ししていただきますようお願いします。

転出予定があるご家庭は、早めの連絡を！

来年度に向けて、児童数調査（1～5年生対象）を行います。今週中に tetoru 配信でお知らせいたしますので、転出の可能性の有無についてご回答ください。

また、回答の後に、転出について少しでも可能性が生じた場合は、すぐに担任までご連絡ください。

人数の変動で、クラス数が変わる可能性もあります。次年度が円滑にスタートできますよう、ご協力ををお願いいたします。

令和7年度 卒業式

日 時：3月16日（月）午後1時開式

場 所：杜の里小学校体育館

*卒業生・保護者の方の受付時刻については、後日ご案内いたします。

*在校生代表として、5年生が出席します。
1～4年生は、10:15時頃下校します。

2月9日（月）

授業参観・スクールフォーラム・懇談会

☆5限（13:30～14:15）授業参観

☆14:30～16:00ごろ

スクールフォーラム・学年懇談会